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JR側、根拠示せず
初めての近隣住民むけ説明

疑問・不安の声あいつぐ

「地域活性化」「駅の利便性向上」

　

赤
羽
駅
東
西
の
商
店
街

連
合
会
と
赤
羽
駅
東
口
地

区
ま
ち
づ
く
り
協
議
会

は
４
日
、
赤
羽
会
館
小

ホ
ー
ル
で
Ｊ
Ｒ
赤
羽
駅
リ

ニ
ュ
ー
ア
ル
計
画
に
関
す

る
関
係
者
会
議
を
開
き
ま

し
た
。
Ｊ
Ｒ
東
日
本
が
、

利
用
者
や
商
店
主
ら
に
対

し
て
初
め
て
お
こ
な
う
公

式
な
説
明
会
と
い
う
こ
と

で
、
た
く
さ
ん
の
参
加
者

が
つ
め
か
け
ま
し
た
。

答
弁
に
終
始
し
ま
し
た
。

　

あ
る
参
加
者
は
「
東
日

本
大
震
災
で
駅
の
公
共
性

や
安
全
性
が
問
題
に
な
っ

て
い
る
の
に
、
利
益
だ
け

を
追
求
す
る
今
回
の
計
画

は
白
紙
撤
回
す
べ
き
」
と

求
め
ま
し
た
。

　

Ｊ
Ｒ
は
こ
う
し
た
声
を

真
摯
に
受
け
止
め
、
再
度

納
得
の
ゆ
く
説
明
を
お
こ

な
う
べ
き
で
す
。

　

と
こ
ろ
が
、
Ｊ
Ｒ
側
の

説
明
は
わ
ず
か
10
分
程

度
。
内
容
も
、
こ
れ
ま
で

プ
レ
ス
リ
リ
ー
ス
さ
れ
た

こ
と
を
繰
り
返
す
に
と
ど

ま
り
ま
し
た
。

　

参
加
者
か
ら
は
「
エ
キ

ナ
カ
商
店
街
開
発
で
地
域

活
性
化
を
は
か
る
と
い
う

が
、
周
辺
商
店
街
の
売
り

上
げ
が
下
が
ら
な
い
と
い

う
根
拠
は
あ
る
の
か
。
周

辺
業
者
と
の
競
合
を
避
け

る
と
し
た
Ｊ
Ｒ
法
10
条
に

抵
触
し
て
い
る
の
で
は
な

い
か
」「
利
便
性
向
上
と

い
っ
て
い
る
が
、
通
路
が

極
端
に
狭
く
な
り
、
ラ
ッ

シ
ュ
時
や
災
害
時
に
は
混

乱
を
招
く
の
で
は
な
い

か
」
な
ど
の
質
問
が
出
さ

れ
ま
し
た
が
、
Ｊ
Ｒ
側
は

明
確
な
根
拠
を
示
さ
ず
、

「
計
画
当
初
か
ら
北
区
や

商
店
街
連
合
会
と
ご
相
談

さ
せ
て
い
た
だ
い
て
い

る
」
な
ど
と
苦
し
紛
れ
の

JRによる赤羽駅改修計画の説明　＝4日、赤羽会館

※�説明会当日にJR東日本が配付した資料より。ピ
ンクの部分は開業済み（第Ⅰ期）、黄色は7月
末、黄緑は8月、青は9月に開業予定（第Ⅱ期）
で、総店舗数は55店になる予定。

赤羽駅

リニューアル

計画



　

６
月
30
日
、
赤
羽
会
館

小
ホ
ー
ル
で
、
日
本
共
産

党
志
茂
・
赤
羽
後
援
会
主

催
の
「
区
政
報
告
の
つ
ど

い
」
が
開
か
れ
、
33
人
が

参
加
し
ま
し
た
。

　

最
初
に
、
の
の
山
け
ん

区
議
が
、
ス
ラ
イ
ド
を
使

い
な
が
ら
、
終
了
し
た
ば

か
り
の
北
区
議
会
第
2

回
定
例
会
に
つ
い
て
報

告
。
日
本
共
産
党
区
議
団

の
４
次
に
わ
た
る
区
長
へ

の
要
請
や
、
議
会
で
の
論

戦
を
つ
う
じ
て
、
住
宅
リ

フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
や
家

具
転
倒
防
止
器
具
の
無
料

取
り
付
け
事
業
が
大
き
く

拡
充
さ
れ
た
こ
と
が
紹
介

さ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
の
の
山
区
議
は

子
ど
も
を
も
つ
親
な
ど
か

テ
ィ
ア
活
動
に
つ
い
て
報

告
。
参
加
者
か
ら
は
、
国

保
料
の
値
上
げ
、
Ｊ
Ｒ
赤

羽
駅
改
修
、
赤
羽
公
園
の

遊
具
な
ど
の
問
題
に
つ
い

て
、
活
発
に
質
問
が
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。

ら
の
不
安
に
こ
た
え
て
、

北
区
に
区
内
の
放
射
線
量

測
定
を
開
始
さ
せ
た
こ
と

を
報
告
。
原
発
か
ら
の
撤

退
と
自
然
エ
ネ
ル
ギ
ー
へ

の
転
換
を
議
会
で
求
め
た

の
は
、
日
本
共
産
党
だ
け

だ
っ
た
と
の
べ
ま
し
た
。

　

続
い
て
、
そ
ね
は
じ
め

前
都
議
が
原
発
問
題
や
石

巻
市
へ
の
震
災
ボ
ラ
ン

区政報告をする、のの山けん区議

区
政
報
告
の
つ
ど
い
で
議
会
報
告

の
の
山

区
議

区
政
動
か
す
党
区
議
団

　7 月 2 日、 明治公園で開かれた

緊急行動。 2 万人の参加者ととも

に 「原発ノー」 の声をあげました。

【写真】集会であいさつする日本
共産党の志位和夫委員長

原発からの撤退を

　

北
区
は
１
日
、
赤
羽

会
館
小
ホ
ー
ル
で
第
2

回
赤
羽
公
園
遊
具
説
明

会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

冒
頭
、
こ
の
間
実
施

さ
れ
た
赤
羽
公
園
遊
具

ア
ン
ケ
ー
ト
の
集
計
結

果
に
つ
い
て
の
報
告
が

あ
り
、
こ
れ
を
受
け
て

の
参
加
者
か
ら
の
発
言

で
は
、「
ア
ン
ケ
ー
ト

を
寄
せ
て
く
れ
た
人
に

き
ち
ん
と
説
明
会
の
案

内
が
さ
れ
て
い
な
い
の

は
問
題
」「
遊
具
問
題

だ
け
で
な
く
、
赤
羽
公

園
全
体
の
改
修
を
考
え

て
ほ
し
い
」「
ア
ン
ケ
ー

ト
の
３
つ
の
選
択
肢
だ

け
で
は
利
用
者
の
気
持

ち
を
く
み
と
れ
な
い
」

「『
大
空
の
門
』
に
つ
い

て
は
歴
史
的
・
文
化
的

価
値
に
つ
い
て
勉
強
会

を
開
い
て
ほ
し
い
」
な

ど
、
さ
ま
ざ
ま
な
意
見

が
飛
び
交
い
ま
し
た
。

　

討
論
を
う
け
て
区
の

道
路
公
園
課
長
は
「
早

期
に
仮
囲
い
を
は
ず

し
、
子
ど
も
た
ち
が
遊

べ
る
よ
う
改
修
案
を
ま

と
め
た
い
」
と
発
言
。

利
用
者
の
声
を
さ
ら
に

集
約
す
る
た
め
、
再
度

説
明
会
を
開
く
こ
と
を

約
束
し
ま
し
た
。

住民合意で、改修案検討へ赤羽公園
遊具問題

説
明
す
る
区
の
担
当
職
員

説
明
会
の

継
続
を
約
束


